



Kurze Anleitung zum Anbringen von Decals:

Die Decals müssen zuerst zugeschnitten werden. Ein frisches Stanley-Messer wäre hierfür ideal, aber auch eine scharfe Schere/Nagelschere eignet sich. Wichtig ist, dass die Folie eine glatte Schnittkante hat, ansonsten hebt sich diese am Schluss ab.

Anschließend werden die Zuschnitte mit Hilfe einer Pinzette für 3-5 Sekunden in Trinkwasser gehalten um sie anschließend auf das Modell zu übertragen.

Der Untergrund sollte vorher sauber und fettfrei sein. Platzieren Sie den Zuschnitt an der gewünschten Stelle und ziehen Sie das Trägerpapier vorsichtig weg. Ein Pinsel oder Wattestäbchen hilft beim Festhalten der Folie.

Die Farbe auf unseren Modellen ist Wasserfest! **Keine zusätzlichen Lösungsmittel oder Fixierer verwenden!**

Sobald die nassen Decals in Position geschoben wurden circa 10-15 Minuten trocknen lassen. Anschließendes Lackieren ist nicht nötig.

Short instructions for applying decals:

The decals must be cut first. A fresh Stanley knife would be ideal, but also a sharp pair of scissors / nail clippers. It is important that the film has a smooth cut edge, otherwise it lifts off at the end.

Then the blanks are held with tweezers for 3-5 seconds in drinking water to then transfer them to the model.

The surface should be clean and free from grease before. Place the blank in the desired position and carefully pull the backing paper away. A brush or cotton swab helps hold the film.

The color on our models is waterproof! **Do not use any additional solvents or fixers!**

Once the wet decals have been pushed into position let them dry for about 10-15 minutes. Subsequent painting is not necessary.



HALLING MODELLE

Straßenbahn - Eisenbahn - Schmalspurbahn - Antriebe

Information
Decals für Reko Berlin
Neutral Einrichter

